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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　4つのテーマのもと活動を行いました。
1．ＲＩ会長の年度テーマ「会員一人一本の植樹を実
践する」は、平成29年11月30日㈭「ドングリの
森・60ｉｎ北方小学校」で、会員13名、 5 ～ 6 年
生が参加し60本の植樹が達成されました。

2．登米市環境市民会議の 3つの事業に参加する
・「第 9 回人と野生動物の共生を考える集い」は、
平成30年 1 月27日㈯「登米市宝江ふれあいセン
ター多目的ホール」で開催、会員 8名参加、基調
講演、事例発表を聞き新しい知識を得ました。
・登米市クリーンアップ湖沼群は、平成29年 9 月23
日㈯・平成30年 3 月21日㈬開催され、会員多数が
参加。
・「市民参加型の新たな森林づくり」は、平成29年
11月 7 日㈫開催され、東和町米川字西綱木地内に
ヤマザクラ400本植樹、ドングリの種蒔がなされ
た。会員 6名参加。

3 ．「国蝶オオムラサキ飼育放蝶活動」は、成蝶（♀）
を 4頭捕獲、ケージ内に多数産卵しましたが、幼
虫時アリに捕食され全滅！90％が捕食され、10％
しか成蝶にならないとのこと。野生生命存続の危
うさ、難しさを経験した。

4．ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワーク」
との連携活動は、平成29年12月 3 日㈰「伊豆沼・
長沼地域の生き物調査」、長沼地域では用水路で
の魚類等の生息確認はできませんでした。伊豆沼
南側用水路では、フナ、メダカ、ヌマエビを捕獲。

・姉妹クラブ委員会（遠藤光則委員）
　皆さんのご協力で 4つの事業を行いました。
1 ．9／14　北上西ＲＣ夜間例会に出席。会員13名で

行き交流会をしました。
2 ．2／24　川崎大師ＲＣ創立45周年記念式典に、会

員14名で参加しました。
3 ．3／11　台北西門ＲＣ創立41周年記念式典に、会

員 7名（特に若い会員）で参加しました。
4 ．4／19、余目ＲＣとの交流会、ゴルフ、懇親会を

松島に於いて行う。懇親会には、川崎大師ＲＣ、
西宮ＲＣの会員も参加。

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　 3つの目標を掲げて進めてまいりました。
1 ．普通寄付金は例年通り一人当たり4,000円を予算

化していただき、上・下期に分けて送金いたし
ました。

2．特別寄付に関しましては、高橋利光会長、岩渕正
彦パスト会長に第 1 回功労者、猪股育夫ガバ
ナー補佐に第2回功労者になっていただきました。
特別寄付として25名の方から合計30万円いただ
きました。
特別寄付は30万円、普通寄付は約20万円ですの
で2520地区の一人当たり平均約9,000円を少し
上回ったと思います。米山功労クラブとして表
彰されました。皆様のご協力ありがとうござい
ました。

3．米山奨学生との交流としては、12月のクリスマス
会に、築館ＲＣが世話クラブとして受け入れて
いる留学生をお招きし、お話をいただいた上、
交流いたしました。

　皆さん、おばんでございます。
　昨夜、カナダ・トロントで開催された国際大会に参
加し、帰ってまいりました。お陰様でトラブルもなく
全員無事に帰国できたことが何よりうれしいことです。
私の任務は、皆様を無事にお連れすることですので、
ほっと胸をなでおろしたところでございます。
　本日のバトンタッチ例会には、及川勝永会員におい
でいただいております。及川勝永会員は、誠に残念で
すが、 6月いっぱいで退会されます。
　昭和55年 7 月に入会され、1992－1993年度（平成 4
－ 5 年）に第29代会長を務められました。佐沼ロー
タリークラブに37年間在籍され、ロータリー活動を通
して多大な貢献をされました。大変ありがとうござい
ました。心から感謝申し上げます。
　昨年の 7月から一年間、佐沼ロータリークラブの皆
様より、心温まるご支援とご協力を賜り、なんとか本
日のバトンタッチ例会を迎えることができました。誠
にありがとうございました。この一年間の経験は、私
の宝です。本当にありがとうございました。

・気仙沼南ＲＣより、創立50周年記念式典の案内
　　日　時　10月20日㈯　12：30～（受付11：30～）
　　場　所　サンマリン気仙沼ホテル観洋
　　登録料　15,000円
・川崎大師ＲＣより、創立45周年記念誌が届く
・遠野ＲＣより、創立60周年記念誌が届く
・登米市環境市民会議より
　　水環境改善活動等研修会の案内
　①水質検査活動　 7月12日㈭　9：30～12：00
　②水質改善のための鉄炭缶作りと設置
　　　　　　　　　 9月19日㈬　10：30～13：00
　③設置した鉄炭缶の回収とそのリサイクル
　　　　　　　　　10月25日㈭　9：30～12：10
◎記念品の贈呈　及川勝永会員へ
・及川勝永会員のあいさつ
　最近、体調がほんとうでないという感じで、自分
の仕事の方も一部ではございますが、後継者に委譲
していかなくてはということもありまして、この辺
が私としては潮時かと思っております。気持はもう
少しというところもありますが、残念ながら一応は
区切りとして今年度で退会させていただきます。
　ロータリー在籍37年ということですが、自分で数
えてみたことがありませんので、ほんとうに37年間
いたのかなと思っております。長い間ほんとうにあ
りがとうございました。皆様にはお元気でご活躍さ
れますことを祈念いたします。
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・本日の出席率　98.2％

・高橋利光会長　 1年間、多大なご支援とご協力をい
ただき、誠にありがとうございました。

・山田正幹事　国際大会参加の皆様、大変ご苦労様で
した！幹事として 1年間皆様には大変お世話にな
り、ありがとうございました。改めて感謝申し上
げます。

・及川勝永会員　お世話様でした。
・鈴木彦太会員　バトンタッチ例会、会長・幹事御苦
労様でした。新役員の方々のご活躍を祈ります。

・飯塚仁哉会員　春は去り夏来たらんと、今日の日は
利光去りて慶一ぞ来る。

・江川元徳会員　今年度の役員達「四つのテスト」会
員のためご苦労しました。感謝します。

・八谷郁夫会員　高橋クルーズ、楽しい 1年間でした。
ご苦労様です。次期菅原クルーズの皆様のご活躍
を祈念いたします。

・阿部泰彦会員　高橋利光会長大変ご苦労様でした。
次年度菅原慶一会長、皆さんのご活躍に期待いた
します。カナダ行、ロータリアン御一行の無事帰
国を祝って！お疲れ様でした。

・髙田次雄会員　高橋利光会長、あっと言う間の365
日でしたね。高橋丸には色々なプログラムを取り
入れていただき、楽しい航海をさせていただきま
した。365日ご苦労様でした。

・菅原文之会員　“満”を“持”していた高橋利光政
権、前評判通りの大活躍の一年であった様に思い
ました。又、それを支えた山田正幹事、大活躍お
めでとう、これで何の憂いもなく会長で決まりで
すネ。次年度の菅原政権、頑張って会を盛り上げ

て下さい。この一年間大変ご苦労様でした。
・佐藤靜市会員　高橋利光会長、一年間の長いラウン
ドご苦労様でした。

・遠藤光則会員　高橋会長お疲れ様でした。及川勝永
会員長い間大変ご苦労様でした。これからも同様
にご指導お願いします。

・菅原慶一会員　高橋会長、ホントにホントにご苦労
様でした。楽しい 1年をありがとうございました。
次年度からのフォロー宜しくお願いします。

・佐藤早智子会員　高橋会長一年間大変おつかれ様で
す。私にとっても大変動かされ勉強になりました。

・大畑好司会員　親睦活動委員会の委員長とし、一年
間会員皆様のご協力を頂き、ありがとうございま
した。

・加藤亮会員　高橋会長、大変お疲れ様でした！！
・伊藤幸子会員　高橋会長一年間おつかれ様でした。
楽しい一年間でした。各委員長様方いろいろ御苦
労様でした。

・佐藤哲弥会員　高橋会長ご苦労様でした。
・二階堂恭子会員　カナダ素晴らしい旅行でした。国
際大会、美しい湖、いい思い出に！いろいろとあ
りがとう御座居ました。

・布施孝之会員以下　バトンタッチ例会の盛会を祈念
して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
小竹秀敏会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　及川富男会員　佐々木淳会員
千葉正宏会員　阿部靖公会員　佐藤真哉会員
森田峯男会員　關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 高橋利光会長
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幹事報告 山田正幹事

クラブ協議会 （担当：山田正幹事）その 3

及川勝永会員へ感謝状と楯の贈呈
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・青少年奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　皆様のご協力で、少年少女剣道大会・野球大会を無
事開催することが出来ました。例年通り「うどん」を
提供させていただきました。皆様のご協力で「うど
ん」を作りますと、子供たちも喜びます。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　部会毎に各資料を整理していただいております。猪
股育夫会員と小野寺伸浩会員の方で電子化した形で整
理しておりますので、入れてもらいたい資料がありま
したらお申し出いただければ可能だと思います。
・パスト会長会（熊谷敏明幹事）
　昨年の 8月に「パスト会長会」を持ち、会食をしな
がら意見の交換をいたしました。
・ロータリー財団委員長（佐藤敬喜委員長）
　10月の終わり頃から、Ｓ－ＢＯＸと一緒に財団への寄
付を募りました。充分に機能はいたしませんでしたが、
来年度に向けてより寄付をし易いような形で進めてい
きたいと思っております。
　ロータリー財団への寄付は、個人の業績にもなりま
すし、会のこれからの運営、他クラブとの交流、色々
な事業のためにも生きてまいります。一年間ご協力あ
りがとうございました。来年度もよろしくお願いいた
します。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　皆様のお力をいただきながら当委員会も 7年が過ぎ
ましたが、一生懸命支援活動を行ってまいりました。
国内外から大きな支援をいただいております。
　大宮シティＲＣ、川崎大師ＲＣ、西宮ＲＣ、伊丹有
明ＲＣ、寒川ＲＣ、余目ＲＣ、その他民間からも色々
と支援していただきました。八谷郁夫パスト会長には
マッチングの手続をしていただき、世界のロータリー
クラブからの支援がありました。南三陸町中心ではあ
りましたが、新しい町に変わってきました。仮設の
方々も大分帰られましたが、登米市にも150世帯位住
んでおられる様でございます。
　復興支援特別委員会は、一区切りついたということ
で今年度で終わりとなります。これからは、社会奉仕
委員会、姉妹クラブ委員会で対応して活動していきた
いと思っております。大変多くのご支援ご協力ありが
とうございました。
・組織制度改革検討委員会（遠藤光則委員長）
　当委員会は、今年度佐沼クラブの60周年に向けて立
ち上げられました。 9つの項目をあげました。
　 1番目の年会費の値上げについては、実行できまし
たが、 2～ 9 番目の 8項目は、検討中、あるいはまだ
検討していません。当委員会は次年度ありませんので、
理事会及び関連する委員会で検討することになります。

・労いの言葉（猪股育夫ガバナー補佐）
　高橋第54代会長は、大変エネルギッシュで、バイタ
リティに富んだ方であり、活力のある会長でございま
した。たくさん事業をされましたが、心に残る出来事
が 1～ 2つあります。
　独自のルートで北上西ＲＣさんとの交流会を、自宅
の庭でバーベキュー大会を開き我々も大変ご馳走にな
りました。佐沼クラブの交流範囲が大きく広がったと
いう事でありました。それから、佐沼ロータリークラ
ブの「ダンシングチーム」の結成です。揃いの服で素
晴らしいダンスを披露いたしまして、登米市内の福祉
施設を慰問されました。その様子を地区大会の「友愛
の広場」でポスターでご披露申し上げました。

　もう一つは、嫌だ嫌だと思っていた「やっぺぇ体
操」です。しかしやってみれば楽しくなって参りまし
た。最後には長沼でＮＨＫ「やっぺぇ体操」の収録をい
たしました。町の人たちにもその様子をテレビで見ら
れたようで、声をかけられました。佐沼ロータリーク
ラブの存在感を示したと考えれば、大変大きな功績
だったと考えております。
　全力疾走で頑張られた高橋利光会長へ労いの言葉と
いたします。
・バッチ交換
　会長バッチを、高橋利光会長より菅原慶一新会長へ
・花束贈呈
　菅原慶一新会長から、高橋利光会長へ
　高橋利光会長から、事務局大田惠子さんへ
・乾杯の発声（布施孝之会員）
　この一年間ほんとうにご苦労様でした。高橋利光会
長の多才なアイディア、行動力、実行力、ほんとうに
すごいと思いました。私など、ついて行くのがやっと
でしたけれども、楽しい一年間でした。佐沼クラブに
とっても充実した忘れられない一年だったと思います。
また、これを支えられました菅原慶一副会長、山田正
幹事ほんとうにご苦労様でした。
　来週からは、菅慶年度で新しい歴史が始まりますけ
れども、佐沼クラブ一丸となって新しい世の中のため
になるクラブでありたいと思います。
　及川勝永さん、長い間お世話様でした。ＪＣ時代か
ら50年近い付き合いで、お人柄、私の心の支えとして
良き友でした。ロータリーを離れても、ロータリアン
の気持ちは忘れないで、これからも意義ある人生を過
ごしていただきたいと思います。乾杯！！
・宴会
・閉会の挨拶（菅原慶一副会長）
　高橋利光会長には、一年間ほんとうに頑張っていた
だきまして御苦労様でした。色々と引張り回されまし
たが、楽しい一年間でした。
　三・三・七拍子で〆ます。

猪股育夫ガバナー補佐より高橋利光会長へ労いの言葉

高橋利光会長最後の会長要件

大田さんには陰の力で本当にお世話になりました
なくてはならない人です。これからも宜しくお願いします

布施孝之会員の乾杯の発声

遠ちゃんの歌と慶ちゃんの名コンビで
「酒と泪と男と女」。素晴らしい演奏でした

及川勝永会員37年間お世話になりました

なんと、關孝会員の名舞踊「俵星玄蕃」
会場は大いに盛り上がりました

高橋利光会長を囲んで記念撮影　全力で取り組んだ一年間、おつかれ様でした

冨士原裕子会員の「手に手つないで」でお披良喜です

懇 親 会 （司会：佐藤哲弥委員）


	2017-2018_第2651回 No49-1
	2017-2018_第2651回 No49-2

